

6. Internationale E-Bus-Konferenz in Solingen diskutiert Konzepte für einen nachhaltigen ÖPNV

Seit Autohersteller immer leistungsfähigere E-Mobile auf den Markt bringen, gewinnt die Elektromobilität zunehmend an Fahrt. Der Trend hin zu einer CO₂-armen Mobilität hat auch den Öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) erfasst. Städte setzen auf elektrisch angetriebene Busse, um Schadstoffemissionen und Lärmbelastung zu senken. Die E-Bus-Konferenz vom 21./22. November 2018 in Solingen (Nordrhein-Westfalen) – einer Stadt mit langer Tradition der E-Mobilität im ÖPNV – informiert über innovative Antriebskonzepte und unterstützt Anwender bei ihren Investitionsentscheidungen.

Beginn:

Wednesday, November 21, 2018, 12:00 AM Uhr

Ende:

Thursday, November 22, 2018, 5:00 PM Uhr

Veranstaltungsort:

Konrad Adenauer Strasse 72
42651 Solingen

Website & Anmeldung:

<https://www.trolley-motion.eu/konferenz-2018/>